

## BRANCHEN-BOTSCHAFTER IN ÖSTERREICH

Seit über einem Jahr ist er unterwegs. Mehr als 14.000 Kilometer ließ er auf seiner Reise hinter sich, und über 30 Stationen besuchte er: Hairman(n) K. Der etwas andere Wandergeselle ist eine fiktive Figur, eine Puppe, die als Branchen-Botschafter dient — und das mit Erfolg. Sein letzter Aufenthalt war in Österreich, genauer gesagt in Rankweil, Vorarlberg, im Unternehmen Frisuell von Manuela Jung, denn auch in der Öffentlichkeit Österreichs wird das Image des Friseurhandwerks zu wenig transportiert. Geschäftsführerin Manuela Jung ist leidenschaftliche Friseurin und erklärt: "Welcher Beruf bietet dieses Maß an Internationalität und Kreativität? Als Friseur kann ich heute hier in Rankweil und morgen in Paris arbeiten." Und weiter: "Die Reise von Hairman(n) K. ist für uns eine sehr gute Möglichkeit, über die Branche zu berichten. Eine tolle Idee, die Vorurteile ausräumen, die auffallen und natürlich auch unterhalten soll."